



Lussiana gagne avec sa BMW S 1000 RR et prend la tête du championnat au Brésil.

Munich, le 25 novembre 2014. Alors que la saison 2014 est terminée en Europe et dans les championnats internationaux, des pilotes privés de BMW Motorrad sont toujours en lice dans la course au titre pour lequel ils luttent dans des championnats nationaux de l'hémisphère sud. Le week-end dernier, la septième et avant-dernière manche de l'année du Championnat du Brésil de Superbike (BRSBK) avait lieu à Santa Cruz do Sul (BR) – avec un nouveau triomphe pour la BMW S 1000 RR à la clé. Pilote privé de BMW Motorrad, Matthieu Lussiana (FR) était l'homme à battre dans la catégorie reine du BRSBK, celle des GP 1000. Son équipe, Petronas Alex Barros Racing, est assistée par les experts de BMW Motorrad Motorsport.

Lors des qualifications du samedi, Lussiana s'est assuré la pole position au guidon de sa BMW S 1000 RR. Au terme de la course du dimanche, le Français fêtait sa troisième victoire de la saison. Cela lui permet de figurer de nouveau en tête du classement du championnat. Alors qu'il reste une manche à disputer, Lussiana possède une avance de neuf points sur son plus proche rival. Le titre se jouera lors de la finale de la saison à Cascavel (BR) le 14 décembre.

Dans la catégorie GP Light, Lucas Teodoro (BR) a terminé quatrième avec sa BMW S 1000 RR du team BMW Motorrad Alex Barros Racing.

Le week-end prochain, tous les regards seront tournés vers la manche où se jouera le titre dans le Championnat Moto d'Afrique du Sud (SAM) sur le Red Star Raceway (ZA). Pilote privé de BMW Motorrad, Lance Isaacs (ZA) aborde la finale de la saison à la deuxième place du classement et conserve une chance de conquérir le titre.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

